

# « Nous pouvons viser très haut »

La section Sports Boules de la JS Allonnes a des ambitions nationales pour cette saison.

Grâce à des résultats exceptionnels, la section Sports Boules de la JS Allonnes est aujourd'hui une référence au niveau des Pays de la Loire. Licencié au club depuis plusieurs saisons, Pierrick Tissier évoque ce début d'année, les objectifs de la section et l'ambiance conviviale qui règne au club.

## Pouvez-vous rappeler vos dernières performances ?

Le 26 février dernier, nous avons récupéré notre titre de champion de Sarthe. C'était vraiment très important pour nous car nous l'avions déjà obtenu en 2020. Malheureusement, la crise sanitaire avait stoppé la saison. Cette victoire nous a permis de participer aux championnats des Pays de la Loire, cette manifestation était organisée chez nous à la JSA. Nous nous sommes imposés en finale contre l'équipe du Pouliguen, peut-être la meilleure équipe de la région. Notre équipe est désormais qualifiée pour les finales interrégionales.

## Quels sont vos objectifs pour cette fin de saison ?

D'aller le plus loin possible, je pense que nous pouvons viser vraiment très haut cette saison. L'objectif était de récupérer notre titre de champion de Sarthe. Maintenant, il y a les championnats Interrégionaux le week-end du 17 avril. Nous allons essayer de nous qualifier pour les championnats de France. Vu la qualité de nos prestations et la qualité



La section de la JSA sports boules est à créditer d'un excellent début d'année 2022.

PHOTO : LE MARI LAM

individuelle de nos joueurs, il ne faut pas s'interdire de rêver ! Notre équipe est composée de 11 joueurs et notre section compte une quarantaine de licenciés, nous avons les moyens sportifs pour pouvoir atteindre nos objectifs.

## L'ambiance semble au beau fixe au sein de votre section...

En effet, notre section vit vraiment très bien. L'ambiance est excellente, notre équipe est composée de jeunes, de retraités et des féminines, c'est une équipe intergénérationnelle. Le club est très attractif, principalement par la bonne ambiance, pour le niveau de jeu proposé mais également grâce aux structures parfaites. Les travaux réalisés dernière-

ment par la mairie nous permettent de pratiquer dans des conditions idéales. Un joueur vient régulièrement de Lorient pour jouer et quatre habitent à La Ferté-Bernard. Cela prouve qu'il fait vraiment bon vivre dans le club et cela se traduit par nos excellents résultats.